



北部市街地の日常生活にこそ魅力がある!

治体より一歩先を進んでいると思

出していきたいです。市長…これだけ近い範囲に酒・味噌・醤油の3つの醸造業があるのは、全国的にも珍しいことだそうです。こうした特色を生かしながら「結城ファン」を増やしたいと思っています。皆で協力しあって、結城を楽しんでもらえるような取り組みを徹底して進めていきたいですね。

ます。いま着物を着られる機会や場所が減ってきていますが、結城が「着物で訪れた方がかっこいいまち」になるといいですね。市長…日本中を探しても「着物が似合うまち」はあまり多くないと思います。「きものday結城」だけでなく、例えば毎月26日を「2(つ)6(むぎ)の日」として、着物で訪れた方に特典があるような取り組みをしたら、着物を着る機会も増えるのではないのでしょうか。観光客が立ち寄れる蔵を増やしたり、街なかに音楽が流れているなど、さまざまな角度から仕掛けていきたいと考えています。飯野…「食」や「泊」のお店を増やしていきたいと思

観光の「キーワード」市長…これから結城が魅力ある観光地になるための「キーワード」は何だと思いますか? 鎌田…コロナ禍の中で、仕事面でも生活面でも「東京を離れよう」とする動きが加速しています。その中で選ばれるかどうかは、「ワーケーション環境の有無」がカギになると考えています。先に実践している「先輩」がいれば、まちの知識を伝えてくれるなど心強い



ですし、家族単位で来訪する場合はかなり深い関係人口になるため、そのまま常住人口になるようなことも多々あります。結城市は東京からも近いですし、すでにそのような先輩がいるのは大きな強みだと思います。飯野…Yuinowaという拠点ができたことで、この場所でもかやりたと言ってくれる人が増えていきます。結城にゆかりのない人が結城で新しいことを始めるのって、すごい不安だと思います。そこで自分たちがまちの人々と関係をつなげば自信にもなります。結城には「若者がチャレンジできるまち」という雰囲気が出てきている実感がありません。市長…初めから店舗を構えて販売を始めるのは相当な覚悟が必要ですからね。まずは気軽なイベントに出店したり、例えば寺社の庭などを使った青空レストランをやってみるなど、常におもしろいイベントがあるよ



ワーケーションとは、「ワーク(仕事)」と「バケーション(休暇)」を組み合わせた造語で、観光地や帰省先など自宅以外の休暇先でリモートワークをする過ごし方のことをいいます。近年の「リモートワーク」の普及によって、場所や時間にとらわれず仕事ができるようになり、仕事と休暇を両立できるワーケーションは「多様な働き方」のひとつとして注目されています。



座談会の様子

域活性化のアドバイスなどをしていきます。結城市は農業も盛んですので、農業や農産物を観光コンテンツに取り入れたらおもしろいのではないかと感じています。市長…私も生まれは古河市なので、よそ者視点で、結城はとても良いまちだと思

北部市街地の印象

古い建物が残っているのは結城の財産!



生沼…古い建物を生かした新しいお店も増えてきたので、これからも”古さ“を生かしていくと良いと思います。北條…見世蔵の街並みを歩いて、うちの店でご飯を食べてよろこんでくれている様子を見ると、僕も豊かな気持ちになります。まち全体で、観光客に対しておもてなしの気持ちを持つたり、受け皿づくりをするのも必要ではないかと思

た。歩いて30分くらいでぐるっと回れるまちなので、徒歩での散策にはちょうど良いと感じます。飯野…北部市街地は狭い路地や低い軒先など、生活感がにじみ出ているところが魅力に感じます。保守的な部分もありますが、じっくり関係性をつくっていくと、すごく親切で丁寧な方が多くて、結城ってすごい良いまちですねってよく言われます。いわゆる「観光地」ではありませんが、生活感を感ぜられることは結城の観光に必要なと思います。鎌田…これからは、皆が知

要が高まると考えています。ポストコロナになるとインバウンド需要も戻り、日本人だけでなく外国人観光客も「日常観光」を求めてやってくると思っています。今のうちに、公的補助を含めてまちの姿を守りながら整える体制づくりをする必要があると思います。市長…結びプロジェクトが10年前に始めた活動に、時代がようやく追いついて来た印象を受けますね。「きものday結城」には全国から結城にお越しいただきたいのですが、外国人観光客が和装で結城を歩く姿も見てみたいですね。北條…「きものday結城」の時は、対応できないくらい

数店舗ができ始めると、相乗効果が生まれてきますよね。飯野…結び市も「結城の日常」をいかに魅せられるかをテーマにしていますが、出展者の皆さんが、北部市街地のありのままの良さを予想以上に引き出してくれたのが、成功の要因だったと思います。浦里…北部市街地は醸造業や紬問屋など伝統産業も残っているの、新しいお店と上手にミックスできたらおもしろいと思います。酒蔵に来ていただいた方に、結城紬やほかのお店を紹介するよう相乗効果を生み



まち全体を活用したイベント「結び市」